



学校だより
かもっこ
校長 岩下 弘志

＜目指す子ども像＞

- 見通しをもって、よく考える子ども
- 元気でたくましく、最後までやりとげる子ども
- 思いやりがあり、感動できる子ども

1日現在児童数 407名
(前月比±0名)
学校電話番号 701-3328
HP : kamoda-e@kita9.ed.jp

○ 「今、北九州市では子どもの未来をひらく教育プラン」に取り組んでいます

教育プランにおいて、学校・家庭・地域を挙げた重点取組に「あいさつできる子ども日本一」「読書好きな子ども日本一」「しっかり食べて元気な子ども日本一」を掲げて取り組んでいます。

この取組を実現するためには、学校だけでなく家庭の教育力を向上させることが必要で、特に基本的な生活習慣、学習習慣などを定着させることが大切です。

1 「早寝・早起き・朝ごはん」を習慣づける

- 子どもに必要な睡眠時間の目安は、9時間から10時間(就寝時間の目安は午後8時～9時)
- 親の生活リズムに合わせないことが大切
- まずは、「早起き」からはじめる(起床時間の目安は午前6～7時)
- 朝ごはんは、心身の健康にも、学習効果にも良い影響を及ぼす(毎日朝食を摂る子どもほど学力調査の得点が高い傾向にある)

2 「あいさつ」を身に付ける

- コミュニケーションの第一歩

3 本の「読み聞かせ」を身に付ける

- イメージする力や思考力を高める
- 毎月23日は「ノーテレビ・ノーゲーム・読書の日」

4 食事が楽しみな家庭にしよう

- 共食により、食事の楽しさや食の美味しさを伝える
- 会話を通して、家族の信頼を深める(コミュニケーションの訓練)

○ 体力増進、運動習慣を身に付ける取組をしています

1年の中で1番寒さの厳しい季節です。インフルエンザや風邪等が流行しやすい頃です。鴨生田小学校ではこの時期に児童の体力増進や運動習慣の形成を図る目的で中休みに5分間走を行います。

期間は、1月26日(月)～2月13日(金)の10:35～10:40の間です。

低学年と高学年はコースを分けて走ります。当日、体調の悪い人は無理に参加させないでください。また、走った後のうがいや手洗いなど体調管理には学校でも十分気をつけますが、ご家庭での声かけなどご協力をよろしくお願いします。ウォーキングでの参加もOKです。寒い季節だからこそ体を鍛えましょう。この学校便りが各家庭に届くころは、マラソン週間が始まっています。

お子様に様子などを聞いてみてください。

○ ひまわり学習塾で勉強をがんばっています

毎週月曜日と水曜日の放課後に学習指導員さんの支援を受けながら、基本的な学習習慣の定着や学力の向上を目指して自主学習をしています。

まず、宿題を済ませ、次に自分の弱点の内容等の復習を中心に取り組んでいます。

現在、日によって違いますが4年生12名、5年生20名、6年生13名のお友達が勉強をしています。



自学自習をしている子どもと学習指導員

【2月の主な行事予定等】

- 2月 2日(月) 安全点検、心のアンケート
ふわふわ言葉あったかハート週間
発育測定2年
- 3日(火) 発育測定3年、PTA理事会
- 4日(水) 発育測定5年、読み聞かせ2年
- 5日(木) 発育測定6年、委員会活動
- 6日(金) 発育測定1年、中学校入学説明会6年
- 9日(月) 発育測定4年、スクールカウンセラー来校
- 10日(火) 新1年入学説明会 14:15～受付
- 11日(水) 建国記念の日 祝日
- 12日(木) 発育測定かもおだ
- 13日(金) クラブ活動(3年生見学)
- 16日(月) 薬物乱用防止室教室6年
- 18日(水) 縦割り活動(読み聞かせ)
- 20日(金) 全学年5校時で下校
- 21日(土) 土曜日授業(学習参観・懇談会)
- 25日(水) 読み聞かせ1年
1年幼稚園交流
- 27日(金) クラブ・委員会(反省会)

※毎週木曜日は「もくもくデー」です。
だまって掃除をがんばることが目標です。
※毎週月曜日(16:15～16:55)
水曜日(15:30～16:30)
ひまわり学習塾があります。

2月の口座振替日は16日(月)、再振替日は25日(水)です。3月は5日(木)の一回だけになります。

【3月の主な行事予定等】

- 3月 6日(金) 6年生を送る会
- 12日(木) 二島中学校卒業式
- 18日(水) 第31回卒業証書授与式
- 23日(月) 給食終了
- 24日(火) 修了式

◇◇◇ 地域の催し ◇◇◇

- ◎ 島郷市民センター (☎ 791-0483)
生き生き子ども講座
2月21日(土) フラダンスに挑戦!
- ◎ 生活安全パトロール(第27区自治会)
2月13日(金) 20:00～21:00
二島公民館集合
2月17日(火) 15:00～16:00
二島公民館集合

注意を!!

鴨生田小学校でもインフルエンザ流行のきざし

1月16日(金)から鴨生田小学校でもインフルエンザにかかっている人が急が増えました。2年2組、3年1組はインフルエンザにかかっている人が急増したので、学級閉鎖となりました。これからも子どもたちの状況によっては早帰りや学級閉鎖等が出てくるかもしれません。その場合の対応について、ご家庭で準備をお願いします。

★ 手洗い、うがい、休養と栄養、人が多く集まる場所への外出はできるだけひかえましょう